



Fédération S.E.P.A.N.S.O. LANDES

Société pour l'Etude, la Protection et l'Aménagement de la Nature dans le Sud-Ouest (Landes)
1581 route de Cazordite, 40300 CAGNOTTE

De la Nature et des Hommes

www.sepanso40.fr



Salon de l'agriculture : La SEPANSO réagit !!!

Il n'y a pas de fumée sans feu. Si les citoyens s'énervent, c'est qu'ils ont de bonnes raisons pour cela. Les critiques que la SEPANSO formule s'appuient sur des sources objectives. A la suite des déclarations de certains visiteurs officiels au Salon de l'Agriculture nous pensons qu'il n'est pas inutile, par exemple, de poser deux questions :

- Est-ce que le président et le gouvernement français accusent l'autorité européenne de sécurité des aliments (EFSA) de faire dans l'agribashing ?
- Que fait notre gouvernement depuis la publication du rapport de l'EFSA sur la présence de résidus de pesticides dans les denrées alimentaires ?

La SEPANSO rappelle les faits suivants extraits du rapport de l'EFSA :

- La France a été pointée comme mauvaise élève des 30 pays européens évalués : 25^{ème} !
- Seulement 1203 échantillons testés pour 100 000 habitants. Et 4% des tests révèlent un dépassement de la limite maximale de résidus ! Aucune donnée transmise sur les produits alimentaires pour bébé, pourtant une population vulnérable qu'il convient de protéger !

Nous pensons que ce n'est certainement pas en chouchoutant les agriculteurs industriels qu'on pourra espérer ne plus revoir des tests qui montrent que des aliments frôlent ou dépassent la limite maximale de résidus. Si l'on pisse du glyphosate et qu'on accumule des pesticides dans nos graisses, c'est bien la preuve qu'il faut que les filières agricoles industrielles se remettent en question.

Georges CINGAL
Président Fédération SEPANSO Landes
Secrétaire Général Fédération SEPANSO Aquitaine
1581 route de Cazordite - 40300 Cagnotte
+33 5 58 73 14 53
Georges.cingal@orange.fr
<http://www.sepanso40.fr>